

Gemeinde verabschiedet ihren Pfarrer

Neue Stelle in
Herscheid gefunden

Bestwig. Pfarrer Bodo Meier wird morgen, Sonntag, im Zentralgottesdienst der evangelischen Auferstehungskirchengemeinde Olsberg-Bestwig aus seinem Amt verabschiedet. Der Gottesdienst in der Bestwiger Kreuzkirche beginnt um 9 Uhr. Anschließend besteht bei einem kleinen Empfang im Von-Bodelschwingh-Haus an der Bundesstraße 170 die Gelegenheit, sich persönlich von ihm zu verabschieden.

Bodo Meier war neun Jahre lang Pfarrer der evangelischen Kirchengemeinden Bestwig und Ramsbeck-Andreasberg. Seit 1999 hatte er unterschiedliche Aufgaben im Kirchenkreis Arnsberg. Maßgeblich gestaltete er den Vereinigungsprozess der Kirchengemeinden Bestwig, Ramsbeck-Andreasberg und Olsberg zur Auferstehungskirchengemeinde Olsberg-Bestwig mit. Im August wurde er zum Pfarrer der Kirchengemeinde Herscheid im märkischen Sauerland gewählt. Der 50-Jährige hat sich dort beworben, weil er sich in einer neuen Umgebung neuen Aufgaben stellen will.

Der Gottesdienst bildet zugleich den Auftakt der Visitation der Kirchengemeinde durch den Kirchenkreis Arnsberg. Nach der Verabschiedung von Bodo Meier beginnt die Gemeindeversammlung: Die Mitglieder des Visitationsteams werden die Aufgaben der Visitation erläutern und Fragen der Gemeindeglieder beantworten.